

## 小学校低学年・山陽新聞社長賞

# めさせ！いきものが よろこぶあさひ川

岡山市・岡山大付属小1年 岩上 竜之介

「あつ、まだゴミだ。」  
つかまえたバッタのすぐよこにおかし  
のふくろがあつたので、おとうさんとお  
かあさんにしらせました。みんながつ  
りしました。

ぼくは、はるからあきまで、かぞくみ  
んなであさひ川のかせんじきで虫とりを  
します。虫とりはとてもたのしいけど、  
虫よりもゴミがねおいな、とおもってい  
ました。

かせんじきは、そこにいる虫や、とり  
や、さかなのおうちなのに、たくさんのゴ  
ミがおうちはうれしくなるよね。

せんじきは「ゴミだらけになるかもしれ  
ない」とおもってかなしくなりました。  
だれだって、じぶんのおうちには「ゴミ  
をすてられたら、いやだよね。きれいなおうちはうれしくなるよね。  
そんなとき、ぼくは、たくさんのが  
とたちがあさひ川で「ゴミをひろってい  
るしゃしんをしんぶんでみて、いやな

ペットボトルなど大量のごみがたまっている岡山市中区平井の旭川河川敷で26日、NPO法人の呼び掛けによる清掃活動が行われ、市民ら約70人が回収を通じて川から海に多くのごみが流れ出ている実態を学んだ。

## 川ごみ防ぎ海守ろう

岡山のNPO・旭川清掃

市民ら70人実態学ぶ



（太田孝二）

2021年9月27日付 山陽新聞

三がおちています。ぼくは、いやなき  
もちになつたけど、そんなきもちにな  
つてているのがぼくたちだけなら、ゴミまで  
をするひとのほうがおおいから、か  
せんじきは「ゴミだらけになるかもしれ  
ない」とおもってかなしくなりました。  
だれだって、じぶんのおうちには「ゴミ  
をすてられたら、いやだよね。きれいなおうちはうれしくなるよね。  
そんなとき、ぼくは、たくさんのが  
とたちがあさひ川で「ゴミをひろってい  
るしゃしんをしんぶんでみて、いやな

きもちになつているのはぼくだけじゃ  
ないことがわかりました。おにいさん  
が、よくみないとわからないゴミまで  
ひろつたのも、「すごい」とおもいました。  
きれいにするためには、みんながき  
れいにしたいとおもうことからはじめ  
るけど、おもっただけじゃなくて、じ  
ぶんひろうことがたいせつだとわ  
りました。ぼくはすこししかひろえな  
いけど、たくさんのおとなやともだち  
といつしょにできたら、ほんとうにあ  
さひ川をきれいにできるかもしませ  
ん。

これからも、ゴミをなくしてきれい  
でいきものがよろこぶあさひ川にする  
ためにどうしたらいいか、しんぶんを  
よんで、おとうさんやおかあさんとい  
つしょにかんがえたり、せんせいやと  
もだちとおはなしをしたりして、じぶ  
んでできることをやろうとおもいま  
す。

## 寸評

いつも虫取りをする川のごみ  
が気になっていたことで、記事の  
活動に注目しています。ごみがあ  
ることへの悲しさ、川をきれいに  
したいという素直な気持ちが胸に  
響きます。